Große Panzerhülse ausgeschossen Rudi Kolbinger gewann den Wanderpokal beim Millenniums-Cup

Der Millenniums-Cup ist vor dem Jahresende immer ein fester Termin bei der Schützengesellschaft Wasservögel. Dabei schießen die Teilnehmer am 50-m-Stand mit Unterhebel-Repetier-Gewehren jeweils fünf Schuss auf Büffel-Ringscheiben. Der Wanderpokal beim Millenniums-Cup ist eine überdimensionale Patrone, auf der die Namen aller bisherigen Gewinner eingraviert sind.

Auch heuer waren wieder viele Schützinnen und Schützen gekommen, um beim Millenniums-Cup dabei zu sein. Nach der Auswertung nahm Holger Völkl die Siegerehrung vor. Er verkündete das Ergebnis und übergab die große Panzerhülse. Diese gewann mit 36 Ringen Rudi Kolbinger, Zweiter wurde Thomas Bauer mit 31 Ringen vor Georg Blümel mit 23 Ringen. Danach genossen alle noch das gemütliche Beisammensein.



FOTO MillenniumsCup: Holger Völkl (rechts) beglückwünschte den Millenniums-Cup-Gewinner Rudi Kolbinger (mit Patrone), den Zweitplatzierten Thomas Bauer (2. v. re.) und den Dritten Georg Blümel.